

En la plaza de La Palmera

Inauguración de un monumento donado por la Agrupación Mútua

(De nuestra redacción).— La inauguración de un monumento, compuesto por un grupo escultórico obra de Cales Collet, tuvo lugar el domingo día 13 en la popular plaza de La Palmera. El grupo escultórico ha sido instalado en la parte alta de la plaza.

El monumento ha sido ofrecido por la Agrupación Mútua del Comercio y de la Industria, entidad que también regaló a la ciudad la palmera recientemente plantada en el mismo lugar, con motivo del 75 aniversario de su fundación.

Como es sabido, esta importante sociedad de seguros y de asistencia se constituyó en Figueres, en un café de la Rambla, cuando un grupo de viajeros de comercio decidieron aportar dinero a la viuda de un compañero fallecido.

Con motivo de la inauguración del monumento, acto que fue presidido por el alcalde, a quien acompañaban

directivos de la sociedad, tuvieron lugar una serie de festejos. A las once de la mañana se inició una pasacalle en el que participaron "majorettes" y la banda de música de la "Escola d'Arts i Oficis".

Seguidamente, en la plaza tuvo lugar una audición de sardanas a cargo

de la cobla "Ciutat de Girona", que estrenó una conmemorativa del maéstro Jaume Cristau. La bailaron las colles de la Societat Erato "Petits Rebrols" y "Nostra dança". El Orfeo interpretó "El cant dels ocells" y "L'Empordà". Finalmente, actuaron los "Castellers" de Barcelona.

